
平成２３年１０月１４日（金） 

 

愛知県議会健康福祉委員会より、当センターの認知症疾患医療への取り組みについて調

査するためにお越し頂きました。 

 

１．総長挨拶               ２．概況説明 

（大島総長）               （遠藤内科総合診療部長） 

      

３．質疑応答               ４．施設調査  

（写真は長期縦断疫学調査センター）

    

 


